

Aujourd'hui nous fêtons saint Martin de Tours, soldat devenu évêque. Nous commémorons également la fin de la Première Guerre mondiale.

Jésus, Prince de la Paix, je me mets aujourd'hui devant à toi pour t'écouter et te parler ; Donne-moi de reconnaître ton jour, ton règne. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La Communauté de Taizé chante *The Kingdom of God* : « Le Royaume de Dieu est justice et paix, et la joie dans l'Esprit Saint. »

La lecture de ce jour est la suite du chapitre 17 de l'évangile selon Saint Luc.

En ce temps-là, comme les pharisiens demandaient à Jésus quand viendrait le règne de Dieu, il prit la parole et dit : « La venue du règne de Dieu n'est pas observable. On ne dira pas : "Voilà, il est ici !" ou bien : "Il est là !" En effet, voici que le règne de Dieu est au milieu de vous. » Puis il dit aux disciples : « Des jours viendront où vous désirerez voir un seul des jours du Fils de l'homme, et vous ne le verrez pas. On vous dira : "Voilà, il est là-bas !" ou bien : "Voici, il est ici !" N'y allez pas, n'y courez pas. En effet, comme l'éclair qui jaillit illumine l'horizon d'un bout à l'autre, ainsi le Fils de l'homme, quand son jour sera là. Mais auparavant, il faut qu'il souffre beaucoup et qu'il soit rejeté par cette génération. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1

À la question « quand viendra le règne de Dieu ? », Jésus répond « Il n'est observable ni ici ni là ! Voici,, qu'il est ici et maintenant au milieu de vous... » Un instant je redis ces mots : « Voici qu'il est ici au milieu de vous. » Je goûte cette parole en contemplant mon quotidien.

2

Le fils de l'homme lui-même, le prince de la paix, sera désormais perceptible sans besoin d'attendre ou d'avoir à se se déplacer. Je me représente l'image de l'éclair que propose Jésus et m'en laisse surprendre et illuminer.

3

« Il faut qu'il souffre beaucoup et soit rejeté par cette génération ». L'homme Jésus n'a pas quitté pour autant son lieu et son temps. A la suite de Jésus, j'écoute pour moi ce consentement à la réalité dans laquelle j'existe : Mon corps, mon histoire, ma situation. C'est avec tout cela que je chemine vers Dieu.

Introduction à la deuxième écoute

J'entends de nouveau cette Parole, comme rejoignant mon désir du règne de Dieu.

Invitation à une prière personnelle

Voici maintenant que du fond de mon être où tu m'attends, je me tourne vers toi Seigneur, et te présente tout ce que cette prière m'a dit de toi et du chemin vers toi.

Prière dans l'esprit de Saint François d'Assise

Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix,

Là où est la haine, que je mette l'amour.
Là où est l'offense, que je mette le pardon.
Là où est la discorde, que je mette l'union.
Là où est l'erreur, que je mette la vérité.
Là où est le doute, que je mette la foi.
Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.
Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.
Là où est la tristesse, que je mette la joie.
O Seigneur, que je ne cherche pas tant à
être consolé qu'à consoler,
à être compris qu'à comprendre,
à être aimé qu'à aimer.

Car c'est en se donnant qu'on reçoit,
c'est en s'oubliant qu'on se retrouve,
c'est en pardonnant qu'on est pardonné,
c'est en mourant qu'on ressuscite à l'éternelle vie.